

Fraktion

In der Stadtverordnetenversammlung
Vorname Nachname

Montag, 21. Oktober 2013

Der Bildungs-, Kultur-, und Sportausschuss möge folgendes beschließen:

1. Die Stadt/Gemeinde _____ trägt dafür Sorge, die Bezahlung des Mittagessens an allen Schulen zukünftig ohne die Erhebung biometrischer Daten von Kindern und Jugendlichen zu gewährleisten.

Begründung:

Nicht nur unter datenschutzrechtlichen, auch unter pädagogischen Gesichtspunkten ist das Bezahlssystem mit dem Fingerprint mehr als bedenklich. Statt den Umgang mit Geld bzw. Wertkarten zu üben, lernen die Schüler lediglich, ihren Fingerabdruck zu hinterlegen. Sie wachsen so in der Annahme auf, die Hergabe solcher Daten sei vollkommen unproblematisch. Dies ist aber nicht der Fall, wie man bereits häufig genug im Nachgang zu Skandalen feststellen konnte. Zudem vermittelt die Anbieter den Eindruck, dass das Fingerprint-Verfahren datenschutzrechtlich völlig unbedenklich und zudem vom Datenschutzbeauftragten des Landes Schleswig-Holstein zertifiziert sei. Dies ist jedoch falsch. Der Datenschutzbeauftragte stellt in seinem Gutachten sehr deutlich klar, dass dieses System nicht Gegenstand der Zertifizierung und des Gutachtens war.

Für die Fraktion

Unterschrift

Vorname Nachname